
 

新年のご挨拶  

～アナログを大切にする、ITの会社～ 
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神宮初詣 

けましておめでとうございます。 

社の 1 年は、明治神宮の初詣から、

まります。 

002 年よりはじめ、今年で 5 年にな

す。 

して今年は、私の「古き良き日本の

を目指したい」という方針のもと、

社員の協力を得て、女性社員は初仕

振り袖姿で出勤してもらえました。 

治神宮初詣をし、大変華やかな年の

となりました。 

様は神様です 

き良き日本の会社では、人間関係や、

の信用というものを非常に大切に

いたと思います。 

流企業には、いい意味でのエリート

がありました。 

先の利益だけに囚われず、信念を曲

い、それは、利益至上主義から見れ

ば、一時的な利益喪失になっていたこと

もあったかも知れません。 

しかし、長い目で見れば、会社にとっ

てはいい選択だったということが、たく

さんあったはずです。 

私は、古き良き日本の会社をお手本に、

現代にあう形態に少し変えて、この会社

を作っていきたいと考えています。 

古き良き日本の会社が、最も大切にす

ることは、もちろん、「お客さまを大切

にする」ことであるのは、言うまでもあ

りません。 

 

売っているものはデジタルでも、 

お客様も人、社員も人 

 

毎日、コンピュータ画面に見入って、

仕事をしていると、どうしても考えがデ

ジタル的になってしまったり、人と人と

のつきあいが疎かになる場合がありま

す。 

古き良き日本の会社では、社内コミュ

ニケーションを活性化する、優れた方法

をいくつも持っていました。 

それは、社員旅行であったり、社内運

動会であったりです。 

今年は是非、社内運動会をしたいと思

っています。 

 

今年のトピック 

ナンバーポータビリティなど 

 

 今年は、携帯電話のナンバーポータビ

リティが秋にあります。 

 また、電源コンセントでブロード

バンド通信を実現する PLCが秋に

も開始されそうです。 

 この数年、大きなトピックの無か

った IT業界ですが、今年は大きな

変革の最初の年となりそうです。 

 当社も新時代に乗り遅れないよ

う、社員一同頑張ってまいりますの

で、今後ともご指導ご鞭撻のほどよ

ろしくお願い申し上げます。 


